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Cuando pienses que todo está perdido y que tus problemas son mas grandes de los que puedes afrontar y soportar... 


Cuando estés cansado de luchar, cuando te sientas desanimado y triste porque algo no se ha dado como querías,
cuando creas que el mundo se está derrumbando a tus pies y sin que puedas hacer algo por evitarlo, cuando pienses
que la cima se encuentra cada vez mas lejos, simplemente recuerda a Nick Vujicic. 



Piensa en la magia de su sonrisa y de su extraordinaria fuerza interior. Piensa en él profundamente por unos segundos y
comprendarás que sólo debes levantarte con optimismo y pasión, ponerte en marcha, decir yo si puedo, e ir en busca de
tus sueños. Lo demás no existe, son sólo excusas. Son pequeños obstáculos que podrás atravesar si te lo propones.
Dejemos de quejarnos y lamentarnos por lo que según nosotros, no tenemos, nos falta o no podemos alcanzar.
Probablemente nuestro mayor obstáculo, sea interno y se encuentre en nuestra mente. Reprogramemosla con una
extraordinaria actitud positiva y ganadora y con toda seguridad veremos el futuro y la vida de otro modo. 


Cambiemos a los ídolos inservibles de nuestras vidas por el ejemplo de un verdadero Héroe; Sigamos el ejemplo de
vida Nick Vujicic..  


No puedes dejar de ver este video de Nick, un ejemplo de vida, valentía, valor, voluntad y fuerza interior ante la
adversidad. 



 


{youtube}0RiTJzcTFQE{/youtube} 



 



En Palabras del mismo Nick:  


Mi nombre es Nick Vujicic y doy Gloria a Dios porque Él ha utilizado mi testimonio para tocar miles de corazones
alrededor del mundo. Nací sin extremidades y los médicos no tienen una explicación científica para este "defecto" de
nacimiento. Como te imaginarás, he tenido que encarar muchos cambios y obstáculos. "Consideren con alegría, mis
Hermanos, todos aquellos problemas de diferentes tipos que tengan que enfrentar." 


¿Contar nuestro dolor y tristeza simplemente como fuente de alegría? Como mis padres eran Cristianos y, además, mi
papá era Pastor de su iglesia, ellos conocían este versículo muy bien. Sin embargo, la mañana del 4 de diciembre de
1982 en Melbourne (Australia), las últimas palabras en la mente de mis padres eran "Gracias a Dios". 


¡Su primogénito había nacido sin extremidades! No tuvieron advertencias ni tiempo de prepararse para ésto. Los
médicos estaban atónitos y no tenían respuestas para nada. No hay una razón médica de porqué esto sucedió, ahora
tengo un hermano y una hermana que nacieron perfectamente, como cualquier bebé. 
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La iglesia completa supo de mi nacimiento y mis padres estaban totalmente devastados. Todos se preguntaban: "si Dios
es un Dios de Amor, entonces ¿porqué permitió que esto le sucediera justo a unos cristianos tan dedicados a Él?" Mi
papá pensó que yo no sobreviviría mucho tiempo, pero los exámenes revelaron que yo era un bebé muy saludable, a
excepción de la falta de extremidades. 


Obviamente, mis padres estaban consternados y tenían mucho miedo del tipo de vida que yo tendría que enfrentar. Dios
les dió la Fortaleza, Sabiduría y Coraje a través de aquellos años y cuando menos pensaron ya tenía yo la edad
suficiente para ir a la escuela. 


La ley en Australia no permitía que yo me integrara a una escuela común debido a mi discapacidad física. Dios
milagrosamente dió a mi madre la fuerza necesaria para pelear porque esa ley fuera cambiada. Fui uno de los primeros
estudiantes discapacitados que fueron integrados a las escuelas comunes. 


Me gustaba ir a la escuela y simplemente trataba de vivir como todos los demás, pero en mis primeros años de
escuela tuve que enfrentar momentos de rechazo y burlas debido a mi diferencia física. 


Era muy difícil para mí manejar ésto, pero con la ayuda de mis padres empecé a desarrollar aptitudes y valores que me
ayudaron a sobrellevar esa época de cambio. Sabía que yo era diferente por fuera pero en mi interior era exactamente
igual a los demás. 


Hubo muchas ocasiones en que me sentía decaído y no quería ir a la escuela para no tener que enfrentar aquella atención
negativa. Mis padres me dieron la fuerza necesaria para ignorar a quienes me maltrataban y para tratar de hacer amigos
simplemente platicando con mis compañeros. Pronto los estudiantes entendieron que yo era como ellos y Dios me
bendijo con nuevos amigos. 


 


Hubo momentos en que caía en la depresión y el enojo porque no podía hacer nada por cambiar mi físico. Fuí a la escuela
dominical y aprendí que Dios nos ama a todos y cuida de cada uno de nosotros. Entendí la parte del amor, pero no podía
entender. 

¿Porqué Dios me había hecho así si Él me amaba? ¿Era porque yo había hecho algo malo?. 


Pensé que era así, porque de todos los niños en la escuela yo era el único así. A edad temprana llegué a pensar en
terminar con mis penas y mi vida, doy gracias a Dios por mis padres y mi familia, que estuvieron siempre ahi para
consolarme y darme fuerza. 


Para contrarrestar mis problemas emocionales, de autoestima y soledad, Dios me había obsequiado con la pasión de
compartir mi historia y experiencias para ayudar a otros a enfrentar los cambios en sus vidas y permitir a Dios que los
convirtiera en bendiciones, fortalecer e inspirar a otros a vivir usando su potencial al máximo y a no permitir que nadie
les impidiera continuar en el camino para alcanzar sus esperanzas y sueños. 

"y sabemos que en todas las cosas Dios trabaja para el bien de aquellos a quienes ama." 


Este versículo habló a mi corazón y me dio la convicción de que no hay tales cosas como la suerte, el azar o las
coincidencias para que estas "malas" cosas sucedan en nuestras vidas. 


Me sentí completamente en paz sabiendo que Dios no permitiría que algo sucediera en nuestras vidas si no hubiera un
buen propósito para ello. Le entregué mi vida completa a Cristo a los 15 años después de haber leído Juan 9. Jesús
dijo que la razón de que el hombre hubiera nacido ciego era "para que las maravillas que Dios hace fueran reveladas a
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través de él." 


Creí sinceramente que Dios me había creado porque yo podía dar un gran testimonio de Su Inmenso Poder. Después
recibí la sabiduría para entender que si oramos por algo, si es lo que Dios desea, sucederá en Su tiempo. Y si Dios no
desea que suceda, entonces sabremos que Él tiene algo mejor para nosotros. 


Ahora veo que Su Gloria ha sido revelada y Él me está usando como soy y como ningún otro podría ser utilizado por Él. 


Tengo ahora 21 años y terminé mis estudios de Comercio, Planeación Financiera y Contabilidad. Soy conferencista
motivacional y amo viajar y compartir mi historia y testimonio en cuantas oportunidades se me presentan. 


He dado conferencias para animar y fortalecer a estudiantes sobre tópicos que afectan a los jóvenes de hoy. También soy
conferencista en el sector corporativo. 


Me apasiona llegar a los jóvenes y ponerme en manos de Dios para lo que Él desee hacer, Él marca el camino y yo
simplemente lo sigo. 


Tengo muchos sueños y metas por alcanzar en mi vida. Quiero ser el mejor mensajero del Amor y la Esperanza en
Dios, convertirme en un conferencista inspirador internacional y ser invitado por agrupaciones tanto cristianas como no-
cristianas. 


 


Quiero ser independiente financieramente a los 25, mediante inversiones, para modificar un carro y poder manejarlo, y
¡ser entrevistado en el "Oprah Winfrey Show" para contar mi historia!. Escribir muchos libros que se conviertan en best-
sellers es uno de mis sueños y espero terminar el primero a fines de año, éste se llamará: "No Arms, No Legs, No
Worries!" (Sin brazos, sin piernas, sin preocupaciones) 


Creo que si tienes la decisión y la pasión para hacer algo, y Dios lo quiere, lograrás hacerlo en el tiempo correcto. Como
humanos, ¡continuamente nos ponemos limitaciones sin ninguna razón! Lo peor es ponerle límites a Dios, que puede
hacer todas las cosas. 


Ponemos a Dios en una "caja". Lo único verdadero acerca del Poder de Dios es que, si queremos hacer algo por Dios,
en vez de enfocarnos en nuestra capacidad, concentrarnos en nuestras habilidades, debemos saber que es Dios quien
a través de nosotros hará las cosas y que no podemos hacer nada sin Él. Una vez que nos declaremos disponibles para
el trabajo de Dios, ¿sabes de cuantas cosas seremos capaces? ¡¡¡Por Dios!! 


 


Para terminar un video que encontré navegando y que tampoco puedes perderte. 


 


{youtube}1t8fI5H8cFw{/youtube} 


 


¿Qué tal? ¿te cambió la forma de ver la vida? 
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Que tengas un Excelente día y mucho éxito en lo que te propongas. 
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